



# Mi Universidad

*Edwin Dionicio Coutiño Zea*

*Fuentes de financiamiento*

*Taller del emprendedor*

*LCP. Diego Alexis Esponda Domingez*

*Medicina Humana*

*Septimo A*

**Comitán de Domínguez Chiapas a 15 de septiembre del 2023**

## FUENTES DE FINANCIAMIENTO

Scribe

En este apartado se pretende ubicar a la persona para que conozca de manera general la interacción de los cuentes que se encuentran en el estado de situación financiera y los sistemas de financiación, de esta manera se obtiene una visión holística del resultado de las decisiones financieras.

El análisis se realiza desde las variables de financiación, necesidad, tiempo, recurso, ciclo, factores y herramientas, las cuales se esbozan a continuación para que el lector este familiarizado con el contexto desarrollado. Activo. Para la explicación en la cuenta de los activos se presenta la tabla 2 con las variables contextualizadas y a continuación se realiza la explicación de cada una de ellas. Para el análisis del activo, el director debe tener en cuenta la financiación desde el ciclo de ventas, es decir, se puede conseguir el dinero para financiarse a nivel propio mediante la captación de la demanda del producto, buscando, buscando un nicho de mercado que no haya sido explotado, de esta manera sus márgenes son altos y el costo bajo. La necesidad es temporal acorde al tiempo de uso del dinero y el ciclo corto de ventas que debe ser menor al año. Con respecto a los factores que debe tener en cuenta, son el costo de producción

y el riesgo que desea correr en cuanto al nivel de inversión.

Activo no corriente. Para la explicación en la subcuenta del activo corriente se presenta la tabla de estos contextos para relacionar toda la información de este tema.

En el activo no corriente la financiación se orienta hacia las inversiones en los sistemas de producción, a su vez, mediante los sistemas de producción, a su vez, mediante los sistemas de depreciación existe la posibilidad de autofinanciarse con el fin de mejorar la tecnología total de la organización. Con respecto al factor que debe tener en cuenta, es la creación de valor de la inversión en las máquinas como en los bienes inmuebles. La herramienta en la toma de decisiones es la rentabilidad de los activos, esta debe ser superior al costo de la tasa de libre de mercado. El objetivo de esta cuenta es aumentar la rentabilidad del uso de los activos. Pasivo. la cuenta del pasivo se presenta la financiación esta orientada hacia los costos por pagar que se generan en el proceso del ciclo de producción y venta, el sistema de financiación se realiza a nivel externo de proveedores o mediante los sistemas financieros. Con respecto a los factores a tener en cuenta, son la cantidad o monto de dinero a pedir prestado, el tiempo al cual se debe pagar

el dinero y el interés a pagar, el director debe buscar, equilibrio entre estos dos factores para determinar el proceso de pago. La herramienta usada para la toma de decisiones para el pasivo se relaciona con los diferentes sistemas de amortización que se utilizan en las entidades financieras, a su vez, se complementa con los diferentes costos. Para este caso se utilizan dos clases de costos o intereses, la tasa de interés a pagar o tasa limpia, la cual se presenta cuando la TIR de la tasa de amortización es igual a la tasa cobrada de manera expresa cuando la TIR es mayor a la tasa pactada en el crédito, un claro ejemplo es cuando se tiene un crédito y se le suman a la cuota los seguros o cuotas de manejo, esto incrementa el pago y por ende aumenta el costo a pagar. En esta cuenta el objetivo principal que debe perseguir el director es buscar pagar el menor precio del dinero, con el fin de aumentar la liquidez y la rentabilidad del dinero circulante patrimonio. Para la explicación en la cuenta del patrimonio se presentan variables para poder realizar este tipo de financiamiento. Ya hemos visto algunos otros pero este en especial es fácil comprenderlo para su uso y realización para saber un poco sobre esto debemos conceptualizarlo primeramente y así mismo saber para que y como nos funciona

para el análisis del patrimonio se divide en dos factores generales. El primero hace referencia a la financiación propia interna, la cual se obtiene mediante el resultado del objeto Social de la organización, se tiene en cuenta la financiación directa de manera interna con las ganancias del ejercicio del periodo contable. Con respecto a los factores las necesidades son temporales o mediante las reservas, la herramienta utilizada para la toma de decisiones en la financiación interna del patrimonio es el estado de rendimiento financiero integral. En esta variable el objetivo principal que debe alcanzar el ejecutivo es obtener rentabilidad mayor a la del mercado, con el fin de que la financiación produzca efectos positivos.

Conclusión.

Sabemos que para analizar este tipo de tema se necesita tener buenas bases de financiamiento, el artículo en revisión es muy bueno ya que como dice su propio título recopila datos de que son las fuentes de financiamiento y es claro que son muchas variables y no todas son iguales para todas las organizaciones, esto dependerá mucho de la actividad económica que desempeña la sociedad, del uso y la dotación del recurso de financiación que es diferente para las empresas de servicios, industrial o comercial y depende mucho de la estructura de sus sectores.

Fierro. 2022. Fuentes de financiación: factores de análisis en la toma de decisiones. Administración y desarrollo. Vol 52. No. 1. Enero-junio 2022. ISSN 0120-3754. E-ISSN 2500-5227  
<https://doi.org/10.22431/25005227.vol5227.vol52n1.3>